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Compte-rendu du conseil municipal du 14/12/2022 

 

A retenir : 

 

- Nous appelons votre attention sur le surcoût élevé annoncé par le Maire pour la 

construction du nouvel EHPAD à Nogarède ; 

+1,247 millions € soit près de 9% du projet annoncé initialement : 13,975 millions 

€, ce montant étant déjà supérieur à l’estimation pour la construction de la maison 

de retraite sur le site de la gare !  Surcoût avant même le début des travaux et, 

hélas, ce n’est pas fini… 

Cette augmentation ne fait que conforter notre position et notre regret que la 

construction de la maison de retraite n’ait pas été réalisée au quartier de la gare, 

de surcroît dans un contexte d’aménagement global du site qui en a bien besoin. 

Le dossier n’aurait pas été impacté par cette majoration dont une partie, à hauteur 

de 320 000€, est prise en charge par la ville qui s’ajoute à l’acquisition du terrain 

où sera construite la maison de retraite… 

 

- Pour les autres points, voir le compte-rendu de l’Indépendant du 16/12/2022. 

 

- Questions diverses :    

Square Rameil (question posée par notre groupe à la demande des riverains) = il 

devrait rester en l’état et ne pas devenir un parking : à suivre. 
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